

BREVES

ESTADÍSTICAS
Los jóvenes de la región son los que menos dinero deben destinar a vivienda

■ Los jóvenes castellano-manchegos son los terceros, después de los extremeños y los navarros, que menos porcentaje de sus ingresos deben destinar para acceder a una vivienda en el segundo trimestre del año, aunque están a la par que los de Castilla y León. Según el Observatorio Joven de Vivienda en España, referido al segundo trimestre de 2007, los jóvenes de Castilla-La Mancha deben destinar el 54% de sus ingresos para acceder a una vivienda, porcentaje inferior a la media nacional que se situó en el 68%. Castilla-La Mancha también ocupa el tercer lugar en cuanto al menor incremento del coste para acceder a una vivienda, con un aumento del 23%, seguida de Madrid y La Rioja y empatada con Navarra.

El 22,54% de la población castellano-manchega no tiene estudios, casi el doble de la media

■ El 22,54% por ciento de la población de Castilla-La Mancha es analfabeta o no tiene estudios, una cifra que casi duplica a la media nacional, fijada en el 12,42 por ciento (2,15% de analfabetos y 10,27% sin formación). Estos son algunos de los datos que figuran en los 'Indicadores Sociales 2006' que ha dado a conocer el Instituto Nacional de Estadística (INE). Así, el apartado de Educación (que incluye las series desde 1995 al 2005) refleja que Castilla-La Mancha, detrás de Extremadura ocupa el segundo lugar entre las comunidades en el conjunto de España con una mayor cantidad de analfabetos y población sin estudios.

El 9 es la terminación favorita en la región para la lotería de Navidad

■ Los castellano-manchegos que compran lotería tienen al número 9 como terminación favorita, según se desprende de un estudio realizado por www.ventura24.es, empresa de venta de loterías y apuestas del Estado por internet. El estudio revela también que, en general, cuatro de cada diez compradores de lotería, un 42,2 por ciento, tienen «claras preferencias» por ciertas terminaciones al comprar sus décimos o participaciones, donde tanto en la Comunidad como en el resto de España, «predominan los números impares», señalaron las mismas fuentes. La empresa www.ventura24.es, con sede en Madrid, Hamburgo, Londres y Milán es «líder europea» en gestión de loterías y apuestas estatales por internet.

► CIUDAD REAL

La Guardia Civil distribuye fotos para averiguar la identidad del muerto de la A-4

EFE / CIUDAD REAL

La Guardia Civil ha distribuido fotografías para tratar de averiguar la identidad del individuo, de apariencia joven, encontrado muerto el viernes, con signos de violencia, en una vía de servicio de la autovía de Andalucía (A-4), en el término municipal de Almuradiel (Ciudad Real).

Según informaron fuentes de la subdelegación del Gobierno, la Guardia Civil ha distribuido fotografías del individuo en comisarías y cuarteles de toda España para tratar de dar con la identidad de este individuo, que iba indocumentado y que fue encontrado por unos cazadores en estado de descomposición, puesto que se calcula llevaba en el lugar entre 36 y 48 horas.

La identidad del fallecido, pendiente aún de que se le practique la autopsia, podría complicarse puesto que sus huellas no están en los ficheros policiales y, por tanto, no tiene antecedentes penales. También se trata de averiguar si la desaparición de alguien de estas características ha sido denunciada.

Las fuentes consultadas no se atreven a asegurar si se trata de una persona del territorio nacional o es extranjero y aunque por sus características físicas (rubio y de tez blanca) podría tratarse de un individuo del Este. Son «meras conjeturas e hipótesis», dijeron las fuentes consultadas de la subdelegación del gobierno.

Unos cazadores fueron los que encontraron el cadáver en la cuneta de una vía de servicio de la Autovía de Andalucía.

► ALBACETE

Vecinos afectados por la explosión de gas no pueden volver a sus casas

EFE / ALBACETE

Los vecinos del número 1 de la calle Alejandro VI de Albacete, que el viernes tuvieron que ser desalojados tras el derrumbe del tejado en una de las viviendas provocado por una explosión de gas, que hirió a una mujer, siguen sin poder volver a sus casas.

En un primer momento se desalojó todo el bloque de viviendas, es decir los portales 1, 3 y 5 de la citada calle. Por el momento, sólo los vecinos del número 3, salvo los de la última planta, pueden acceder ya a sus viviendas. La concejala de Acción Social de Albacete, Carmen Oliver, precisó que, al menos hasta el lunes, estas familias estarán alojadas en un hotel de la ciudad.

**Aprendiendo de consumidores húngaros, checos y eslovenos.**

Las asociaciones de consumidores castellano-manchegos han tenido una reunión en Bruselas con sus homólogas en nuevos países de la UE como Hungría, República Checa y Eslovenia. Se han tratado temas como nuevas técnicas de concienciación a los más jóvenes de un consumo responsable, solidario y ecológico.

► ECONOMÍA

CLM es la segunda región en la que más creció la cifra de negocios en 2006

Sólo Asturias supera el aumento registrado por la región, que, con un 13,5 por ciento, supera en casi cuatro puntos la media nacional

• Los datos de crecimiento de cifra de negocios en los últimos cinco años llegan al 44,9% en Castilla-La Mancha, frente al aumento del 33,5% del resto de España.

LA TRIBUNA / TOLEDO

Castilla-La Mancha fue el año pasado la segunda comunidad autónoma en la que más creció la cifra de negocios según ha dado a conocer recientemente la Encuesta Industrial de Empresas que publi-

ca el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Según esta encuesta, en 2006 la cifra de negocios creció en la región un 13,5 por ciento frente al incremento del 8,9 de la media del conjunto del país; porcentaje que sólo supera el Principado de Asturias donde la cifra de negocios aumentó un 17,7 por ciento.

ÚLTIMOS CINCO AÑOS. La misma encuesta indica que la cifra de negocios ha experimentado en Castilla-La Mancha un incremento de 44,9% en los últimos cinco años, también por encima de la

media nacional que en este mismo período (2001-2006) arroja un crecimiento del 33,5%.

Estos datos suponen para el consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, «que nuestra economía vive un momento especialmente dinámico, con índices de crecimiento superiores a la media nacional y europea que se vienen manteniendo en los últimos años». Una tendencia que continuará, ya que las estimaciones de crecimiento del PIB para el ejercicio 2007 se vuelven a elevar a un 4 por ciento.

270.000 euros para los accesos a internet de los bibliobuses

LA TRIBUNA / TOLEDO

Con el fin de modernizar y mejorar el sistema de comunicaciones con el que cuenta la red de bibliotecas móviles de Castilla-La Mancha, la Consejería de Cultura ha invertido cerca de 270.000 euros en adquirir un nuevo equipo de comunicaciones por Internet vía satélite.

Esta adquisición supondrá la renovación del sistema de comunicación con el que hasta ahora

contaban las ocho bibliotecas móviles de la región. Y es que, además de prestar libros y audiovisuales, los bibliobuses también cuentan con un punto de Internet, mediante el cual los ciudadanos pueden llevar a cabo todas las consultas que estimen necesarias.

La red de bibliotecas móviles de Castilla-La Mancha pretende hacer que las posibilidades de acceso a la lectura lleguen a todos los rincones de la región, donde el ín-

dice de acceso a los servicios bibliotecarios alcanza al 98,54 por ciento de la población.

Esta política cultural de progreso ayuda a evitar la discriminación de los colectivos que viven más alejados de los grandes núcleos urbanos, permitiendo también su acceso a los servicios culturales, como son en este caso los bibliobuses. Su número probablemente crezca en 2008, tal y como anunció la consejera de Cultura.